

**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 14  
für den Stadtbezirk Berg am Laim**

An den Bezirksausschuss 14  
der Landeshauptstadt München  
z.Hd. des Vorsitzenden Alexander Friedrich

München, 10.10.2025

**Antrag zur BA 14 Sitzung am 28.10.2025**

## **Zusätzliche Fahrradständer in der Langkofelstraße**

### **Antrag:**

In der Langkofelstraße sollen noch vor dem Eingang zur Grünanlage Fahrradständer zugunsten des Michaeli-Gymnasiums und der FC Phoenix Sportanlage errichtet werden. Diese sollen möglichst ohne weitere Versiegelung und ohne Beschädigung der Baumwurzeln errichtet werden.

### **Begründung:**

Es scheint sowohl für die Schule als auch für die Sportanlage zu wenig Abstellplätze für Fahrräder zu geben. Um die dafür benutzte Grünfläche am Eingang zur Grünanlage und die dort befindlichen Bäume und Zäune etwas zu schonen (siehe Bild), gleichzeitig aber das Abstellen von Fahrrädern weiterhin zu ermöglichen, wäre es wichtig und sinnvoll, einfache Fahrradabstellplätze zu schaffen, an denen die Fahrräder auch angeschlossen werden können.



Derzeit genutzte Abstellfläche in der Grünanlage  
Bild: Regine Ewald

Initiative

Regine Ewald

Stefan Hofmeir